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Stärker als je zuvor fühlen wir uns mit der Natur verbunden – diese Sehnsucht 

nach Beständigkeit wirkt sich auch auf die Modesaison im Frühjahr/Sommer 

2022 aus. Neutrale Töne im Kontrast zu starken Farbhighlights, organische 

Formen, botanische Prints, natürliche Haptiken und Nachhaltigkeit erlangen 

eine neue Relevanz in unserer Lebenswelt und in der Mode. Smarte, innovative 

Materialkompositionen verknüpft mit feminin-eleganten Stilaussagen – Steh-

mann übersetzt die Modethemen wie immer tragbar, funktional und stilvoll. 

Perfekte Passformen sorgen für ein unbeschwertes Tragegefühl und einen un-

komplizierten Look. Leicht und gut angezogen mit Stehmann Lieblingshosen 

für jeden Anlass im Frühjahr/Sommer 2022.  

We feel more connected to nature than ever before - this longing for stabi-

lity also affects the fashion season in spring / summer 2022. Neutral tones 

in contrast to strong colour highlights, organic shapes, botanical prints and 

natural haptics are gaining new relevance in the fashion world. Smart, inno-

vative fabric compositions combined with feminine-elegant style statements 

- Stehmann translates the fashion themes as always wearable, functional and 

stylish. Perfect fits ensure a carefree wearing comfort and an uncomplicated 

look. For every occasion - light and well dressed with Stehmann‘s favorite 

trousers in spring / summer 2022.

SPRING/
SUMMER 
2022



STYLE IGOR-682W          
—
Style-Nr: 904011 91039

Colour: 007P Marine

PICNIC IN 
THE PARK 
Zum ersten Liefertermin der Saison starten wir thematisch mit PICNIC IN THE 

PARK. Botanische Prints, tropisch oder floral interpretiert, organisch mit Kieselfor-

men als Pepples Print oder als abstraktes Paisley-Muster. Die Farbwelten reichen 

von soft natürlich bis hin zu farbenfrohen Frühlingsakzenten. Aquarelle Nuancen 

oder tonale Designs in strahlenden Tönen wie Santorini Blue, Azalea Pink oder 

Silverlake Blue sorgen für ein positives Lebensgefühl. Weitere Highlights sind die 

soften Denim-Optiken, körpernah dank Power Stretch mit knalligen Flowerprints 

als Coloured-Denim oder trendig umgesetzt mit Tie-Dye-Effekten. Der Style MEL-

LINA als 5-Pocket Denimform überzeugt mit entspanntem Beinverlauf und einer 

femininen Passform. We love: Style IGOR mit einem farbenfrohen Blumenprint. 

Mehr Mode-News zum Saisonstart: Besondere Jacquard Optiken, bedruckte Ben-

galine Qualitäten und veganes Suedeleder prägen die modische Aussage der Kol-

lektion. 

For the first delivery date of the season we start thematically with PICNIC IN THE 

PARK. Botanical prints, interpreted tropical or floral, organic with pebble shapes 

as a pepple print or as an abstract paisley pattern. The colour worlds range from 

soft, natural to colourful spring accents. Watercolour nuances or tonal designs 

in brilliant tones such as Santorini Blue, Azalea Pink or Silverlake Blue ensure a 

positive attitude towards life. Further highlights are the soft denim looks, close 

to the body thanks to power stretch with bright flower prints as coloured denim 

or trendy implemented with tie-dye effects. The MELLINA style as a five-pocket 

denim shape convinces with relaxed legs and a feminine fit. We love: Style IGOR 

with a colourful floral print. More fashion news at the start of the season: Special 

jacquard optics, printed Bengaline qualities and vegan suede leather shape the 

fashion statement of the collection.



STYLE IGOR-682
—

Style-Nr: 904015 91129

Colour: 010P campanula



STYLE MELLINA-780W
—

Style-Nr: 904001 44163

Colour: 1202 Croissant



STYLE PEGGY36-680W
—

Style-Nr: 904002 44163

Colour: 7510 candy pink



STYLE FLOUR2-682 
—
Style-Nr: 904020	69134

Colour: 4083 vetiver

STEPPING INTO 
SUMMER VIBES
STEPPING INTO SUMMER VIBES heißt es zum zweiten Liefertermin. Das Thema 

Natürlichkeit zieht sich weiter durch die Kollektion mit neuen Jungle-Prints und 

Watercolour-Dots, ergänzt durch grafische Minimal-Prints. Neben Grüntönen ste-

hen frische, pastellige Nuancen. Sanfte Blautöne und ein stilvoller Sandton passen 

perfekt in das naturverbundene Gefühl der Kollektion. Gewebte Fischer-Streifen 

sorgen im Kontrast für maritime Akzente. Die Silhouetten bleiben schmal mit un-

seren Bestseller Hosen, lässig mit der Jogpants ROSALY aus einem sommerlichen 

Clean Jersey oder zeitlos mit der Chino-Pull-on FLUOR aus Jersey-Jacquard. Der 

Style WATERFORD, schmal geschnitten und mit einem sommerlichen tropical-lea-

ves Druck, ist gleichzeitig verspielt mit kleinen Rüschen am Saum. Die neue Jog-

pants POLLING mit botanischem Print punktet mit ihrer modischen Lässigkeit. 

Zarte Lochstickereien am Saum machen Style PEGG aus softer Denimqualität so 

besonders. Neben den Anteilen aus recycelter Baumwolle und recycelten Poly-

ester sorgt der hohe Stretch Anteil für ein besonders angenehmes Tragegefühl. 

STEPPING INTO SUMMER VIBES is the name of the game for the second delivery 

date. The theme of naturalness continues through the collection with new jungle 

prints and watercolour dots, supplemented by graphic minimal prints. In addi-

tion to green tones, there are fresh, pastel nuances. Soft blue tones and a stylish 

sand tone fit perfectly into the nature-loving feeling of the collection. Woven fis-

her stripes provide a contrast for maritime accents. The silhouettes stay slim with 

our bestseller trousers, casual with the jogpants ROSALY made from a summery 

clean jersey or timeless with the chino pull-on FLUOR made from jersey jacquard. 

The WATERFORD style, slim cut and with a summery tropical-leaves print, is also 

playful with small ruffles on the hem.The new jogpants POLLING with a botanical 

print scores with its fashionable casualness. Delicate hole embroidery on the hem 

makes style PEGG from soft denim quality so special. In addition to the proportion 

of recycled cotton and recycled polyester, the high proportion of stretch ensures 

that it is particularly comfortable to wear.



STYLE WATERFORD-642
—
Style-Nr: 904023 95036

Colour: 015P khaki



STYLE POLLING4-702
—
Style-Nr: 904026	 91142

Colour: 920 graphit



STYLE INULA-680

Style-Nr: 904038 20107

Colour: 4083 vetiver



STYLE LOLI-742
—
Style-Nr: 904028 95036

Colour: 014P vetiver



STYLE IMILIA-745
—
Style-Nr: 904053	 60174

Colour: 4083 vetiver



STYLE PEGG3-633W
—
Style-Nr: 904064 44263

Colour: 3813 beach blue



STYLE ROSALY2-740
—

Style-Nr: 904052 60174

Colour: 4802 pastel green



STYLE LOLI3-740 POCKET
—
Style-Nr: 904010 14034

Colour: 2705 hibiscus

GARDEN OF 
MEDITERRANEAN 
DELIGHTS
Die dritte Auslieferung entführt uns modisch in den GARDEN OF MEDITERRANE-

AN DELIGHTS. Farblich ist der Sommer zu spüren mit Hibiscus in vielen Nuancen, 

Coral oder einem dusty Lavendelton. Neutrals wie das hochwertige Sesam ge-

ben eine tonale Balance. Zum Verlieben ist der kunstvoll illustrierte Blumenprint. 

Das Slimfit-Modell LOLI, die Pull-On-Chino FLUOR und die verkürzte Hose EMMIE 

überzeugen in einem edlen Bengaline-Satin mit matt-glänzender Oberfläche. Mit 

der letzten Auslieferung der Saison steigt das Hochsommergefühl, Silhouetten 

werden leichter und die Materialien sommerlicher wie mit Leinen-Mischungen als 

coloured Varianten in der entspannten Pull-On-Culotte HOLMA oder mit Aquarell-

blumen bedruckt bei der Pull-On-Bermuda HAZEL. Unser Highsummer-Liebling: 

Der Style ZYPERN in leichter Viskose mit konischem Beinverlauf und coolem 

Bündchen am Saum für eine feminine Silhouette. Die Sommerfarben Freesia, Hi-

biscus und Baltic werden ergänzt durch zeitloses Black&White und Klassiker wie 

Vichy-Karo, Seersucker-Stripes und Tupfen-Prints.

The third delivery takes us fashionably into the GARDEN OF MEDITERRANEAN 

DELIGHTS. The colour of summer can be felt with hibiscus in many nuances, coral 

or a dusty lavender tone. Neutrals like the high-quality sesame give a tonal balan-

ce. You will fall in love with the artfully illustrated floral print. The slim-fit style LOLI, 

the pull-on chinos FLUOR and the shortened trousers EMMIE convince in a noble 

Bengaline satin with a matt-glossy surface. With the last delivery of the season, 

the feeling of midsummer increases, silhouettes become lighter and the materials 

more summery like with linen blends as colored variants in the relaxed HOLMA 

pull-on culottes or printed with watercolor flowers in the HAZEL pull-on Bermuda 

shorts. Our highsummer favorite: The ZYPERN style in light viscose with tapered 

legs and cool cuffs on the hem for a feminine silhouette. The summer colours Free-

sia, Hibiscus and Baltic are complemented by timeless black & white and classics 

such as vichy checks, seersucker stripes and polka dot prints.



STYLE EMMIE-602
—
Style-Nr: 904034 91131

Colour: 011P weiß



STYLE ZYPERN8-701
—

Style-Nr: 904050 91139

Colour: 009P baltic



STYLE ZYPERN7-700
—

Style-Nr: 904061 71042

Colour: 6888 freesia



STYLE HOLMA-602W
—
Style-Nr: 904056 71038

Colour: 1203 tapioka



STYLE HALON-700
—
Style-Nr: 904040 91141

Colour: 5662 desert sand 



STYLE 
PEGGY36-680W
Style-Nr: 904002 44163

7510 candy pink

STYLE 
IGOR-682W
Style-Nr: 904011 91039

007P marine

STYLE 
MELLINA-780W
Style-Nr: 904001 44163

1202 croissant

STYLE 
IGOR-682
Style-Nr: 904015 91129

010P campanula

1. LIEFERTERMIN/ DELIVERY DATE  
17.01.2022 - 11.02.2022

collection
spring

summer
2022



STYLE 
POLLING4-702
Style-Nr: 904026 91142

920 graphit

STYLE 
IMILIA-745
Style-Nr: 904053 60174

4083 vetiver

STLYE 
LOLI-742
Style-Nr: 904028 95036

014P vetiver

STYLE 
ROSALY2-740
Style-Nr: 904052 60174

4802 pastel green

STYLE 
FLUOR2-682 
Style-Nr: 904020 69134

4083 vetiver

STYLE 
STYLE INULA-680
Style-Nr: 904038 20107

4083 vetiver

STYLE 
PEGG3-633W
Style-Nr: 904064 44263

3813 beach blue

STYLE 
WATERFORD-642
Style-Nr: 904023 95036

015P khaki

2. LIEFERTERMIN/ DELIVERY DATE  
07.02.2022 - 04.03.2022

STLYE 
EMMIE-602
Style-Nr: 904034 91131

100 weiß

STYLE 
LOLI3-740 POCKET
Style-Nr: 904010 14034

2705 hibiscus

STYLE 
HOLMA-602W
Style-Nr: 904056 71038

1203 tapioka

STLYE 
ZYPERN7-700
Style-Nr: 904061 71042

6888 freesia

STYLE 
HALON-700
Style-Nr: 904040 91141

5662 desert sand 

STYLE 
ZYPERN8-701
Style-Nr: 904050 91139

009P baltic

3. LIEFERTERMIN/ DELIVERY DATE  
28.02.2022 - 25.03.2022



Kontakte und Messetermine / Contacts and trade fair dates: 

https://stehmann.de/agencies

STEHMANN.DE

Stehmann Mode GmbH
Hansastr. 22  |  D-90766 Fürth

T + 49 911 7590-211  |  verkauf@stehmann.de


